



Se trata de la segunda vez que República Dominicana ostenta la categoría de 'Socio FITUR'

Durante este próximo verano, Iberia estará ofreciendo un total de 11 frecuencias semanales a República Dominicana, lo que supone un incremento del 17% respecto a la oferta previa a la pandemia. Los vuelos se operarán con modernos aviones Airbus A330-300, con capacidad para 292 pasajeros, lo que permitirá incrementar las plazas ofertadas hasta las 248.686. De esta forma, la aerolínea española reitera su confianza en un destino que despunta entre los favoritos de los viajeros internacionales en 2021.

Hay que subrayar que Iberia comenzó a volar a Santo Domingo hace casi 54 años y que esta ruta ha sido la que más rápidamente ha recuperado su capacidad desde la reapertura del destino al turismo internacional en julio de 2020.



República Dominicana es –según la valoración de la propia Organización Mundial del Turismo– uno de los países que mejor gestión de la pandemia han tenido, implementando exitosamente rigurosos protocolos de seguridad e higiene y trabajando en coordinación permanente con el sector privado. El destino reabrió sus fronteras al turismo hace 10 meses y seguidamente puso en marcha un Plan de Recuperación del Turismo Responsable que le ha permitido reanudar con seguridad la actividad turística.

Actualmente, cerca del 90% de la planta hotelera de República Dominicana está operativa, todos los trabajadores del sector están vacunados y los requisitos de entrada de viajeros al país no exigen prueba PCR. La demanda, los turoperadores y aerolíneas han respondido de forma extraordinaria, en especial los operadores y hoteleros españoles, que tienen una presencia muy fuerte en el destino y que prevén un crecimiento exponencial del mercado.

